

## *Suède*

Le Comité central de la Croix-Rouge suédoise ajoutait qu'il saisissait cette occasion pour témoigner sa vive satisfaction de la promptitude avec laquelle le Comité international avait pris des dispositions visant à assurer des deux côtés l'adoption de mesures destinées à humaniser la guerre ainsi que le respect de l'emblème de la Croix-Rouge et de la Convention de Genève.

## *Suisse*

### **Aide à la Croix-Rouge espagnole.**

Par lettre en date du 29 septembre, la Croix-Rouge suisse a annoncé au Comité international qu'elle lançait un appel au public en faveur des victimes de la guerre civile en Espagne.

Sans attendre le résultat de cet appel, elle a mis une somme de 5,000 francs suisses à la disposition du Comité international.

## *Yougoslavie*

### **Aide à la Croix-Rouge espagnole.**

Par lettres en date des 25 et 29 septembre, le Comité central de la Croix-Rouge du Royaume de Yougoslavie a ouvert au Comité international des crédits successifs de 5,000 et de 20,000 dinars, comme contribution pour le secours aux malades et blessés de la guerre civile en Espagne.

La Croix-Rouge de Yougoslavie a, en outre, fait savoir à la Ligue qu'elle envisageait de lancer un appel en faveur de cette œuvre de secours.